

L' U.S. AYGUETTE UN ART DE VIVRE!...

L' U.S.Ayguette tout un symbole: un club, des amis, la volonté d'exister, un vivier socio-culturel et l'attachement profond à une région.

Créée en 1985, l'U.S. AYGUETTE était porteur d' un message, celui de l'identité d' un "pays". Seul représentant du monde de l'ovalie dans notre canton, elle s'était déjà inscrite dans la marche de l' histoire du pays Neste-Baronnies.

En juin 1994, "les Gaulois" de l' U.S.AYGUETTE brandissaient le trophée de Champion de France. Le rêve devenait réalité!...

Au printemps 2002, suite à des difficultés financières et humaines, c'est dans la douleur que le club dut se mettre en sommeil...

Mais tous les espoirs sont permis, lorsque des hommes et des femmes s' unissent autour du même objectif. Ainsi, la passion d' un club, l'amour d' un sport où solidarité, amitié, courage ne sont pas de vains mots ont permis le renouveau.

D' ailleurs, il eut été regrettable qu' il en fût autrement, car au delà de la réussite humaine et sportive, l' U. S. Ayguette a permis à la collectivité de se doter d' installations à usages multiples. A ce titre aussi, le club s'est inscrit dans l' histoire communautaire.

Contre vents et marées, l' U.S.Ayguette trace son bonhomme de chemin pour que le " rugby des champs" continue à vivre chez nous, au pied du col de Coupe.

Gérard Cuilhé

